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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "INCURIA E SPORCIZIA RENDONO L'AREA VERDE TRA VIA 
SOSPELLO E CORSO GROSSETO DI FATTO NON FRUIBILE DALLA CITTADINANZA, 
OGGI COME SEI MESI FA" PRESENTATA IN DATA 4 SETTEMBRE 2017 - PRIMO 
FIRMATARIO MAGLIANO.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 
- l'isolato compreso tra corso Grosseto, via Ala di Stura, via Sospello e via Chiesa della 

Salute si trova in Borgo Vittoria nel territorio della Circoscrizione 5; 
- questo isolato è percorso, da nord a sud, da un'area verde che si colloca lungo l'ideale 

prosecuzione di via Giovanni Battista Gandino; 
- tale area verde costituisce di fatto un raccordo pedonale tra corso Grosseto e via Sospello; 
- in data 10 marzo u.s. lo scrivente ha effettuato un sopralluogo, insieme ad alcuni residenti, 

presso l'area gioco in oggetto per verificarne stato e condizioni; 
- in data 30 marzo u.s lo scrivente ha presentato un'interpellanza del tutto analoga alla 

presente per segnalare quanto elencato anche nel seguente paragrafo; 
 

RILEVATO CHE 
 
- tutta l'area versa, oggi come sei mesi fa, in condizioni di trascuratezza e degrado; 
- anche la pulizia risulta, oggi come sei mesi fa, carente e inadeguata; 
- a terra restano, oggi come sei mesi fa, rifiuti, immondizia, deiezioni canine e i resti degli 

incontri delle prostitute con i loro clienti; 
- da tempo non si procede alla manutenzione delle aiuole; 
- risultano ancora quasi tutte danneggiate o vandalizzate le strutture del percorso ginnico 

nella parte nord del giardino, in corrispondenza con corso Grosseto; 
- in particolare, non è ancora stata ripristinata o rimossa la palina segnaletica della stessa area 

ginnica; 
- l'allora Assessore Giannuzzi aveva reso noto che l'Amministrazione avrebbe preso in 

considerazione l'ipotesi di aumentare da due a tre i passaggi settimanali di AMIAT nell'area 
in oggetto; 
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CONSIDERATO CHE 
 
- da tempo i residenti lamentano la situazione descritta; 
- più volte le diverse problematiche sono state segnalate alle Istituzioni, senza risultati 

tangibili; 
- il mio atto della scorsa primavera rappresenta solo il più recente di tanti tentativi di 

migliorare la situazione; 
- l'area verde è sempre meno frequentata da bambini, famiglie, anziani e cittadini interessati a 

svolgere attività sportiva, che non vi trovano condizioni ambientali accettabili e 
preferiscono scegliere altri parchi per il loro tempo libero; 

- un'area cittadina abbandonata e non frequentata è, quasi per definizione, un'area appetibile 
per chi intenda praticare attività illecite quali lo spaccio;  

- al presente atto si allega eloquente documentazione fotografica redatta giovedì 31 agosto 
u.s.;     

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per sapere: 
1) per quale ragione in questi sei mesi non si siano operate misure minimamente efficaci; 
2) se sia confermata l'ipotesi di aumentare il numero di passaggi settimanali di AMIAT 

nell'area in oggetto; 
3) a quando risalga l'ultimo intervento di manutenzione e cura delle aiuole e quando sia 

calendarizzato il prossimo; 
4) se e con quali tempistiche si intenda intervenire per ripristinare le attrezzature ginniche 

danneggiate e per sostituire quelle vandalizzate e non più utilizzabili e la palina segnaletica 
tuttora, desolatamente, a terra.            

 
F.to  Silvio Magliano 


